

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala limpahan karunia serta nikmat sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “ Uji Aktivitas Antibakteri Ekstrak Etanol Daun Buas-Buas (*Premna pubescens*) Terhadap Bakteri *Mycobacterium Tuberculosis*” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini terutama dosen pembimbing saya Ibu Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si yang telah membimbing dan memberikan arahan dalam penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si, dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik beserta saran dalam rencana penelitian sampai dengan selesai penyusunan skripsi, serta kepada bapak dan ibu dosen, staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED, dan kepada staff pegawai Laboratorium TB Unit Mikrobiologi Klinik RSUP H.Adam Malik yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian di laboratorium.

Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yaitu ayahanda Dr. H. Candra Wijaya, M.Pd dan ibunda Hayati, S.T yang selalu memberikan doa, saran, semangat, dan dukungan. Serta adik penulis Audrey Ichwan Faried Wijaya dan Kenatra Aqsan Wijaya atas motivasi dan dukungan yang telah diberikan. Tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada pak Zulfikar, pak Lasmono, Indra Utama, Desy Rahmadina dan bang Josua yang telah memberikan bantuan yang sangat berarti bagi penulis selama penelitian. Serta teman-teman seperjuangan di Biologi Nondik B 2017 yang tidak dapat penulis tuliskan satu per satu yang selalu memberikan bantuan serta semangat yang sangat berarti kepada penulis.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang terlibat dalam membantu penyusunan skripsi ini serta penulis menyadari bahwasanya skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu maka penulis menghargai kritik dan saran perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembacanya.

Medan, 9 September 2021
Penulis



Yusril Ihza Farhan Wijaya